



Región de Murcia



€967,244.00



01/06/2018
30/11/2022



Environment &
resource
efficiency

Las vías verdes son una parte sustancial de la infraestructura sostenible de Europa que contribuyen a la conservación de la biodiversidad y sus ecosistemas asociados, y minimizan sus impactos ambientales ya que se desarrollan preferiblemente sobre infraestructuras preexistentes garantizando el acceso respetuoso de los ciudadanos al entorno natural y facilitan el lanzamiento de actividades educativas ambientales y de sensibilización.

Las vías verdes promueven la preservación del patrimonio cultural: antiguas vías de ferrocarriles, vías fluviales, obras de arte; y contribuyen al turismo sostenible, el desarrollo rural y la creación de empleo local. El desarrollo del producto turístico relacionado con las vías verdes tiene un potencial significativo de beneficios económicos, especialmente en las áreas rurales.



@OurwayEU



@OurWay18

OUR WAY

Interreg Europe



www.interregeurope.eu/ourway

Preservación y promoción del patrimonio cultural y natural a través de las vías verdes





¿Por qué surgió este proyecto?

Todos los participantes identificaron la necesidad de mejorar la calidad natural en las regiones involucradas a través de las políticas existentes y se definieron áreas de mejora específicas.

En este sentido, OUR WAY se centrará en los siguientes aspectos clave:

1. Desarrollar sistemas de gobierno para gestionar vías verdes;
2. Identificar instrumentos financieros y fondos para vías verdes y
3. Promover vías verdes y desarrollo de productos.



¿Dónde llevará a cabo sus acciones el proyecto OUR WAY?

El proyecto llevará a cabo su acción en 6 regiones europeas y países con diferentes niveles de promoción y preservación de su patrimonio natural y cultural. Un socio asesor, la Asociación Europea de Vías Verdes con gran experiencia y conocimiento en el campo del proyecto proporcionará orientación y apoyo en eventos y actividades en los que se requiere el conocimiento experto para todos los socios. Los países donde se implementará el proyecto son España, Irlanda, Polonia, Francia, Hungría y Bulgaria.

¿Qué se pretende lograr con el proyecto?

El proyecto mejorará 6 políticas a nivel europeo, la mayoría de ellas financiadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).

Esta cooperación interregional es esencial para identificar, intercambiar y transferir prácticas entre regiones y, lo que es más importante, para planificar y preparar Planes de Acción específicos para integrar las lecciones aprendidas de la cooperación interregional en los programas de política regional.



Región de Murcia (ES)

- European Greenways Association (EGWA) (BE)
- Chamber of Commerce and Industry-Vratsa (BG)
- Departmental Council of Herault (FR)
- Hajdú-Bihar County Government (HU)
- Northern and Western Regional Assembly (former BMW Region) (IE)
- Podkarpackie Region (PL)

¿Cuál es el principal objetivo del proyecto?

El proyecto OUR WAY tiene como objetivo contribuir a la conservación, protección, promoción y desarrollo del patrimonio natural y cultural en Europa mediante el uso de vías verdes mediante la mejora de los instrumentos de política relacionados con la calidad cultural y natural de los territorios involucrados, incluyendo herramientas para su gobernanza y medidas específicas para su promoción y conservación.

